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令和５年度スローガン

子どもたちの真の幸せのため、持続可能なPTAやってみよう！

富山市PTA連絡協議会は
富山市SDGｓサポーター
に登録しております

　令和6年1月22日（月）富山市役所にて「子どもの応援」「学校に関するイエナプラン的教育」「保護者への支援」「地域の安全と充実に
関して」など教育子育て研究委員会で調査・研究を行ったものを取りまとめた要望書を、藤井富山市長、宮口教育長に手渡しました。

令和6年2月3日（土）富山市オーバード・ホール 中ホールにて子ども未来フォーラムを開催しました。開催の詳しい様
子は下記のQRコード、富山市PTA連絡協議会ホームページの事業報告をご覧ください。

教育子育てに関する要望書提出（教育子育て研究委員会）

子ども未来フォーラム
SDGs子ども未来委員会

西田地方小学校は今年度、７月６日に創校150周年を迎えました。 
この記念すべき年！創校記念日に向けて地域の皆様とPTAの事業委員会が
幾度となく打ち合わせを重ねてきました。創校記念日当日は、ドローンでの
記念撮影を行いました。子どもたちは、150周年に因んで150日からカウン
トするカウントダウンカレンダーを作成し、記念のロゴマークをデザインし
ました。描かれたロゴマークが、記念品のマグネットと旗になりました。そ
して、記念式典では子どもたち企画の150年の歴史クイズが行われ、記念公
演として本校卒業生の俳優、西村まさ彦さん主宰の演劇集団富山舞台の役者
の方と６年生とが演劇をしました。西村まさ彦さんは何度も来校、指導して
下さり、本番当日も子どもたちの演技を見守ってくださいました。また、夜
にはグラウンドにて打ち上げ花火を開催しました。楽しみにしていた子ども
たちの思いが届き、打ち上げ直前まで降っていた雨もあがり、校舎では歓声
と笑顔が広がり、感極まる姿も見られた良き日となりました。
この日を迎えるにあたり、地域の皆さま、PTA、そして子どもたちとの強
い繋がりを感じることができました。西田地方の良き繋がりを200周年に向
けて続けていきます。 

西田地方小学校PTA一同

西田地方小学校

富山市教育委員会との協力事業で、大津市や京都市の教育制度
についての視察を行いました。大津市では選択制や特認校の導入
について詳しく説明を受け、参加メンバーから活発に質問を行い
ました。京都市の洛風中学校は、不登校を経験した生徒のため
の、柔軟で特色ある教育課程を知ることのできる時間でした。校
内も温かみのある雰囲気で、子どもたちの作品や目標も掲示され
ており、特に子どもたちの書いた目標は、心打たれる内容でした。
「安心できる場所」の大切さを強く感じる視察となりました。

両懇談会にて、学校教
育、地域、子育て、子供
応援の4つのテーマで質疑
が行われました。富山市
議会議員との懇談会では
参加者が新たな知見を得
るとともに、意見や要望
が交わされ、問題解決の
糸口が見えてきました。
富山市教育委員会との懇談会では、基本テーマ以外からも広く
意見をいただいたことにより保護者と教育委員会の距離も縮ま
りました。今後もより良い教育環境の提供と地域の子どもたち
の成長に寄与できるものと考えます。

今年度は全5回に渡り、親学びサロンを開催すること
ができました。各回様々なテーマで開催し、参加型の
充実した内容となっています。親学びサロンの詳しい
レポートはホームページをご覧ください。

ホームページをご覧ください

そのほかの事業報告

「良書をすすめる会」
良書推薦リーフレット

親学びサロン（ブロック連携特別委員会）
（懇談会企画委員会）

富山市市議会議員・富山市教育委員会
との懇談会

大津市・京都市　先進事例視察
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令和6年1月20日（土）開催
富山キラリで開催された「子ども未来会議」は、親子の対話を通じて子どもたちが意
見を出し合い、地域や学校の改善につなげるための活発な時間となりました。藤井富山
市長もお越しくださり、子どもたちの意見を直接届けることができました。子どもたち
はグループワークを通じて自己紹介やミッション発表を行い、さまざまな宣言をまとめ
ました。「私たちが市長だったら～することを宣言します！」「私たちは明日から～するこ
とを宣言します！」彼らの真剣な思いや考えに触れることができ、藤井富山市長は子ど
もたちの意見を大切にしていくという、温かく力強いお言葉をいただきました。

150周年を迎えた富山市内の小学校
西田地方小学校　奥田小学校　岩瀬小学校　浜黒崎小学校
大広田小学校　神明小学校　堀川小学校　山室小学校

蜷川小学校　太田小学校　熊野小学校　月岡小学校　新保小学校
草島小学校　倉垣小学校　呉羽小学校　老田小学校　古沢小学校
池多小学校　上滝小学校　福沢小学校　小見小学校　八尾小学校

鵜坂小学校　古里小学校　神保小学校

今年度11月30日に富山市立古沢小学校は創校１５０周
年を迎えました。
周年を迎えるにあたり、PTAや地域の方々と何か残せ

ないかと思慮した結果、各地域の伝統行事である獅子舞
の競演会を開催致しました。迫力ある演武に会場はとて
も大盛況でした。動画サイトYouTubeで配信されている
ので興味のある方は是非ご覧ください。
他にも記念製作として、折り紙によるちぎり絵で壁画

を制作しました。夏休み期間中の一日、体育館を開放し地
域の方々に参加していただきました。壁画は体育館に展
示してあります。
今後も地域の皆様とPTAが協力し未来ある子どもた

ちを支えていきたいと考えています。
古沢小学校PTA一同

古沢小学校

１０月２８日（土）に創立１５０周年・再編２０周年の記念式典を挙行い
たしました。
PTA役員にて実行委員会を立ち上げ、実施内容は子どもたちの記
念・記憶に残ること、統合した小学校の歴史が感じられることをイメ
ージし、半年間準備を進めました。
子どもたちにアンケートを取りテーマを決め、そのテーマを書道
家 森大衛 書による看板作製とカウントダウン、ドローン撮影による
全校みんなでのバルーンリリース、再編小学校5校の校章をデザイ
ンに用いた記念品（手ぬぐい）作成など多岐にわたりました。
式典当日は、本校卒業生の柴田理恵さんからのビデオメッセージ

や、バルーンリリース動画、地域の見守り隊・先生方による子どもた
ちに向けたメッセージ動画を上映し、子どもたちから歓声や手拍子
が起こり、大いに盛り上がりました。
また式典後には、校区内の４地区による獅子舞演舞、再編小学校の
懐かしの品展示、学校用品を中心としたリユース販売も実施。
先生方含め関係者全員が、全力を出し切ってやり切った記憶に残

る式典となりました。
龍蟠会

八尾小学校 創立150周年・再編２０周年記念式典

子ども未来会議
SDGs子ども未来委員会
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